



Mucho dinero

Después del rechazo a la reforma eléctrica, el sector privado asegura que se debe promover el uso de energías limpias.

840

mil millones de pesos se requieren para cambiar energía fósil a limpia.

4

veces más tendría que invertir CFE de lo que actualmente.

354

mil millones de pesos requeriría sólo para energía solar y eólica, 16 veces el programa Jóvenes Construyendo el Futuro.

Fuente: CCE

Avala IP en reforma el proceso legislativo

REFORMA / STAFF

Los organismos empresariales del País reconocieron el proceso legislativo sobre la iniciativa de reforma eléctrica propuesta por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, la cual fue rechazada.

Además, reiteraron su disposición para mantener una industria eléctrica fuerte.

“El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) reconoce la responsabilidad que mostraron los legisladores federales en el debate sobre la reforma eléctrica.

“En un proceso democrático y dentro de los canales institucionales que establece el marco jurídico, los legisladores decidieron con su voto”, expresó en un comunicado.

El CCE incluye entre sus afiliados al sector industrial, que representa 60 por ciento del consumo eléctrico del País, así como el comercial,

agropecuario, turístico y financiero y diversas empresas que han desarrollado e invertido en proyectos de generación eléctrica.

Añadió que un país abierto y moderno como México requiere de un marco legal claro, transparente y confiable, así como la aplicación de criterios técnicos en la operación del sector energético.

En tanto, Concamin expuso que la decisión de Diputados da certidumbre al empresario, a la economía nacional y genera un ambiente de confianza.

Añadió que seguirán buscando las mejores opciones para convertir a México en un país con mayores oportunidades, trabajando de la mano con todos los actores.

Mientras, la Coparmex dijo que se debe actuar decididamente por las energías limpias y renovables, pues serán un beneficio para el planeta.